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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, por meio do setor 

competente, para informar a esta Casa de Leis as seguintes informações sobre a Viação 

Paraty: 

1) Por que o terminal rodoviário da Paraty está instalado na praça? 

2) Quem autorizou a instalação desse terminal na praça? 

3) Por que não foram construídos banheiros no terminal para o uso dos 

passageiros e motoristas? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 10 de setembro de 2018. 
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